

Kommt, wir gehn nach Bethlehem!

Weihnachten feiern rund um die Osterkirche



In diesem Jahr ist alles anders. Auch Weihnachten. Aber anders kann auch sehr schön sein!

Deshalb: Kommen Sie am Heiligen Abend zur Osterkirche. Dort erwarten Sie nicht die üblichen Gottesdienste. Sondern die Weihnachtsgeschichte in verschiedenen Stationen rund um die Kirche und in der Kirche. Engel und Hirten begleiten Sie auf Ihrem Weg zur Krippe. Da werden Sie das Kind finden, in Windeln gewickelt, bei ihm Maria und Josef. Sie empfangen den Weihnachtssegens. Und gehen dann beschenkt nach Hause: Für alle Großen und Kleinen gibt es ein Weihnachts-Päckchen für Ihr Weihnachten daheim.

Wann?

Donnerstag, 24.12., 15.30 – 18.30 Uhr

Wo?

Rund um die Osterkirche

Für wen?

Für alle, die das Kind in der Krippe sehen und sich von ihm beschenken lassen wollen.